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当人们对NBA劳资双方正式完成签约充满期待时，可惜事与愿违。昨日，劳资双方的谈判再次破裂，NBA总

裁大卫·斯特恩正式宣布，2011-2012赛季的比赛将取消至北京时间12月1日，整个11月的比赛都将取消。

根源点依旧是利益分成

谈判破裂之后，斯特恩宣布，新

赛季整个11月的比赛都将取消。此

前，联盟已经取消了 11月前两周的

比赛，而在本周此前的两次谈判过

后，劳资双方对于保证新赛季82场

常规赛都持乐观态度。

当被问到取消整个11月比赛的

问题时，斯特恩悲观地表示，这基本

上也就意味着新赛季将很难再保证

82场常规赛了。“我必须要带着歉意

通知大家，一个完整的赛季基本已

经不可能了，”斯特恩说道，“我们现

在已经取消了整个 11月的比赛，而

从目前的谈判进度来看，82场常规

赛的赛季将很难实现。”

曼联客场小胜逼近曼城
星报讯（许梅） 昨晚，2011/12赛季英格兰

足球超级联赛第10轮一场焦点战在古迪逊公园

球场展开争夺，曼联客场1:0小胜埃弗顿，埃尔南

德斯打入唯一入球，拜恩斯任意球射门一度打

中横梁。此战过后，曼联暂时落后曼城2分。

成都深圳中超提前降级
星报综合消息 10 月 29 日，中超联赛第

29轮战罢全部8场比赛。三场保级战过后，客

场3:2击败河南建业的成都谢菲联和主场2:3负

于山东鲁能的深圳红钻队都没能逃过降级命

运；在一场亚冠席位之争中，辽宁队主场1:0击

败了长春亚泰队。在其他几场关键比赛中，北

京国安主场2:3不敌陕西人和，广州恒大主场3:

0完胜杭州绿城。

李娜负斯托瑟赛季结束
星报讯（杨扬） 10月28日晚，在土耳其伊

斯坦布尔举行的2011年WTA年终总决赛开始了

第四个比赛日的争夺。在白组一场关于出线权

的生死决斗中，中国一姐李娜以1:6、0:6惨遭新

科美网冠军斯托瑟横扫，遗憾错失了进军半决

赛的机会。在连续第六次败给了这位职业生涯

的最大克星后，李娜也结束了本赛季的征战。

周吕鑫明星赛又是第二
星报讯（记者 江锐） 中国跳水明星系列

赛（济南站）暨奥运会选拔赛昨晚收兵。在男

子单人 10 米台较量里，安徽名将周吕鑫以

563.00分的成绩再次屈居亚军，林跃以566.20

分夺冠，邱波拼得铜牌。

中国跳水明星系列赛济南站赛事也是2012

年伦敦奥运会的选拔赛积分赛之一，只有获得

2011年全国跳水冠军赛奥运单人项目的前12名

运动员将有资格参赛，角逐年度总积分冠军。

中国跳水队通过五项赛事选拔伦敦奥运人选，

分别是2011年上海世锦赛、9月的常熟全国锦标

赛、中国明星系列赛的两次比赛（一次是武汉站

的双人项目，一次是济南站的单人项目），2012

年2月伦敦世界杯赛，2012年全国冠军赛。

星报讯（实习生 汪茜茜 记者 江锐/

文 李超钰/图） 昨日，2011年全国七人

制橄榄球锦标赛继续在安徽省人民体育

场进行。安徽女队在上午的两场小组赛

中，取得了一胜一负的成绩，以小组第二

名进入淘汰赛。在下午进行的1/4决赛

中，安徽队以大比分战胜四川队后，成功

杀进四强。在今日进行的半决赛中，安

徽将迎战山东队。

小组赛：一胜一负

在安徽队与新疆队开场前两分钟，

突然下起大雨，不过并没有影响安徽队

的发挥。上半场开始2分钟，安徽7号队

员何琴达阵成功，获得5分。比赛进行

到4分25秒，9号队员赵爽再次达阵，在

上半场哨声吹响前，7号何琴再次达阵得

分，以15:0结束上半场。下半场安徽队9

号张爽下场，5号王一桢上场，随后，10号

赵新琦被罚离场2分钟。此后，安徽队3

号队员利用对方注意力不集中，连续两

次达阵成功，将比分扩大为25:0。接下

来4号王月的达阵攻门获得7分，安徽队

以32:0结束比赛。

不过，在与小组赛最后一个对手、今

年全国冠军赛冠军北京队的交锋中，实

力不济的安徽队以0:19告负。

淘汰赛：大胜四川

在下午进行的淘汰赛中，安徽队的

对手是另一个小组的第三名四川队。上

半场，安徽女队开球，开场2分钟，安徽

达阵得分并攻门成功，以7:0领先。现场

的气氛几次被推向高潮。紧接着再次达

阵攻门，以 14:0结束上半场。下半场刚

开始，安徽女队7号何琴抢球，狂奔70余

米直接达阵并攻门。最终，安徽队以26:

0结束比赛。

在今日进行的半决赛中，安徽将迎

战山东队。山东队是今年昆山全国冠军

杯赛亚军，本次比赛目前保持全胜，安徽

姑娘要想顺利进入决赛，必须全力放手

一搏。按照赛程，今日本次比赛将决出

前三名及最佳运动员、最佳新人奖后，鸣

金收兵。

安徽女子橄榄球队的7号何琴，无疑

是本次比赛最抢眼的明星。在首场与辽宁

队的比赛中，她率先达阵为安徽队拿下第

一分；在与新疆队较量中，又是她率先建功

并两次达阵成功；与四川队一役，她又有得

分进账。比赛间隙，何琴接受记者采访时

表示，近期目标只有一个：那就是打好球。

安徽女子橄榄球队成立于去年6月

份，在引进原国家队的3名队员的基础

上，从女子自由跤、田径、球类等项目队，

充实了一批队员。今年17岁的何琴以前

是田径队员，在去年省运会女子400米

比赛中夺得冠军。因为去年夺冠，所以

有资格报名参加橄榄球队，去年11月份

正式成为安徽女子橄榄球队中的一员。

随着橄榄球成为奥运会、全运会正

式项目后，今年我省将七人制橄榄球列

为省运会比赛项目。7月初，铜陵市体

校、铜陵县职成教中心联合组建了女子

橄榄球队，并在10月初举行的安徽省橄

榄球锦标赛上取得第二名的好成绩。而

包括何琴在内，安徽省省队里目前有两

名铜陵市的运动员是主力队员。

实习生 汪茜茜 记者 江锐

体坛播报

NBANBA劳资谈判再次破裂劳资谈判再次破裂

1111月的比赛全月的比赛全““报销了报销了””

“我的近期目标就是打好球”
专访安徽队“最抢眼”的球员何琴

全国七人制橄榄球锦标赛昨继续进行全国七人制橄榄球锦标赛昨继续进行

安徽姑娘杀进四强安徽姑娘杀进四强

在当天的谈判中，劳资双方重新

回到了他们过去几周矛盾爆发的根

源点——利益分成上。最终，双方仍

然没有在这方面取得任何突破，当天

的谈判也一改前几天轻松的状态，只

能不欢而散。

对此，球员工会主席德里克·费

舍尔也显得非常无奈：“我们球员工

会现在已经不能确定资方到底是给

我们50%还是47%，不过我们仍然坚

持52.5%。很明显，今天我们是无法

达成任何协议了。”目前劳资双方还

没有确定下一次谈判的日期。

对于当天的谈判，斯特恩说道：

“今天谈判的整个前半段，我们进展

的都很顺利，就和前两天一样。随

后，我们开始了利益分成方面的谈

判。老板们表示坚持五五分成，而球

员方面将不能接受低于 52%的利益

分成。最终，球员工会的人合上了他

们的笔记本，离开了谈判的房间。”

联盟宣布取消11月比赛


